



# INFORMATIVO



ORGANIZACIÓN COLOMBIANA DE PENSIONADOS

Boletín de la Organización Colombiana de Pensionados OCP -Bogotá D.C., Agosto de 2022 No. 27

## EVENTO HISTÓRICO VI ASAMBLEA NACIONAL DE DELEGADOS



**Bogotá D.C., 18, 19 y 20 de agosto de 2022**

Expresión de alegría de los delegados a la VI Asamblea. En la foto con la Ministra del Trabajo, compañera Gloria Inés Ramírez.

Transcurridos tres días de sesiones, culmina la VI Asamblea Nacional de Delegados, convirtiéndose en uno de los eventos de los pensionados más importantes en Colombia. Asisten cerca de un centenar de delegados oficiales, fraternales e invitados especiales.

Esta Asamblea ha sido afortunada. Se contó con la presencia e intervención de la Ministra del Trabajo, compañera Gloria Inés Ramírez, Igual de la senadora de la República compañera Aida Abella, del Representante a la Cámara, compañero Gabriel Becerra, Embajada de Cuba Consejera Compañera Isabel Sanz, del Secretario General del Partido Comunista Colombiano, camarada

Jaime Caicedo, de la dirección del Pacto Histórico, compañero Carlos García y en la mañana del día sábado intervino, de manera virtual, el compañero Quin Bois, Secretario General de la Unión Internacional Sindical de Pensionados y jubilados UIS PyJ de la Federación Sindical Mundial F.S.M., importante la presencia de tres Ejecutivos de la C.P.C. y también de varias organizaciones pensionales.

En sus intervenciones, todos coinciden en la importancia de la OCP, el papel jugado durante su existencia, con base de pensionados provenientes de las luchas sindicales y populares, convirtiéndose en un acumulado de conocimiento y experiencias que deben ser

aprovechados en este momento tan esperado de cambios para los colombianos, con el Pacto Histórico, Gustavo Petro Presidente y Francia Márquez Vice Presidenta.

Se aprueba todo un plan de acción orientado al fortalecimiento interno, avanzar en los procesos de unidad y se aprueba un proyecto de reforma pensional que será aporte para que sea terminado y presentado por la Confederación de Pensionados de Colombia C.P.C.

**Se nombró nueva Junta Directiva Nacional a la que le auguramos éxitos en este momento de esperanzas y avances hacia la Paz total.**

# DECLARACIÓN POLÍTICA

## DE LA VI ASAMBLEA NACIONAL DE DELEGADOS DE LA ORGANIZACIÓN COLOMBIANA DE PENSIONADOS OCP

La Asamblea celebrada del 18 al 20 de agosto de 2022 en Bogotá, contó con la presencia de delegados de las 20 seccionales, quienes, en amplios y democráticos debates, analizamos el contexto internacional y la problemática nacional de los pensionados, la clase trabajadora de la ciudad y el campo colombiano, y del pueblo en general, su presente y futuro, signado por el triunfo del Pacto Histórico que condujo a la Presidencia y Vicepresidencia a Gustavo Petro Urrego y Francia Márquez Mina.

Del contexto internacional resaltamos, los procesos al socialismo que se dan por décadas en, Nicaragua Venezuela y particularmente en Cuba, recientemente golpeada por accidentes naturales e industriales que agravan su bloqueo, con cuyo pueblo nos solidarizamos. Nos regocijamos con la llegada al gobierno de fuerzas y mandatarios progresistas en: México, Honduras, Bolivia, Argentina, Chile y el posible triunfo de IGNACIO Lula en el Brasil.

Consideramos muy positivo el

inicio de restablecimiento de relaciones con la hermana República Bolivariana de Venezuela, advertimos del peligroso y comprometedor vínculo para Colombia con la guerrillista OTAN, de la cual la asamblea aprobó la petición al Gobierno Nacional de tramitar su desvinculación, así como apoyar a nivel internacional su

***Consideramos muy positivo el inicio de restablecimiento de relaciones con la hermana República Bolivariana de Venezuela.***

disolución, por cuanto se ha convertido en el brazo armado del imperialismo norteamericano y la Unión Europea.

Así mismo, reivindicamos el derecho a la soberanía nacional y ratificamos la petición de los pensionados colombianos, al gobierno nacional, de exigir al gobierno de los Estados Unidos de Norte América, dejar de intervenir en los asuntos internos de nuestro país, el inmediato desmonte de sus bases militares y el retiro de los efectivos que mantienen en Colombia.



Foto: Isabel Sanz, consejera Embajada de Cuba.



Foto: Jaime Caicedo Secretario General P. C. C.



Gabriel Becerra Representante a la Cámara Pacto Histórico. Aida Abella Senadora de la República. La presencia de ellos fue total éxito.



## DECLARACIÓN POLÍTICA

Del contexto nacional, nos identificamos, desde su creación, con la poderosa alianza progresista del Pacto Histórico y el Frente Amplio por la Democracia y la Paz, y aplaudimos la adhesión de otros sectores políticos y sociales. Nos sumamos al torrente de apoyo popular a las propuestas de cambio y a las directrices políticas emanadas desde la Presidencia de la República y, expresamos nuestro beneplácito con los nombramientos de su equipo de gobierno, ministerios y otros funcionarios, por cuanto reflejan una auténtica voluntad de cambio en favor de los humildes.

Nos ratificamos de la sentida vergüenza de ser el segundo país más desigual de América, donde cunde el desempleo y la pobreza, cuya superación dependerá de la aprobación en el Congreso de la República, de los proyectos de ley que presente el gobierno, particularmente el de reforma tributaria, por cuanto el anterior gobierno dejó al país sin recursos para adelantar sus programas de transformación por la vida, la Paz y el progreso con justicia social.

Manifestamos que, desde nuestra identidad con el Programa del Pacto Histórico, los pensionados,



Foto: Gloria Inés Ramírez, Ministra del Trabajo, invierte en la VI Asamblea de la O.C.P.

***Manifestamos que, desde nuestra identidad con el Programa del Pacto Histórico, los pensionados, respaldamos una reforma pensional que garantice este derecho a todas y todos, así como las propuestas de la nueva ministra del Trabajo.***

respaldamos una reforma pensional que garantice este derecho a todas y todos, así como las propuestas de la nueva ministra del Trabajo de acabar con la precarización y flexibilización laboral, devolviendo los recargos nocturnos, la eliminación de contratos por prestación de servicios, nominas paralelas, etc.

Respaldamos al nuevo Gobierno en los proyectos de ley que

inicialmente ha presentado su bancada especialmente el del estatuto del trabajo, así como en su compromiso de hacer realidad la Colombia potencia de la vida en lucha contra el agravamiento del cambio climático. En similar sentido, su política de alianzas que ha permitido construir las mayorías requeridas para su trámite y aprobación en el Congreso de la República.

Una vez más confirmamos nuestro indisoluble vínculo con la Confederación de Pensionados de Colombia CPC y nuestra pertenencia a la Unión Internacional de Sindicatos de Pensionados y Jubilados de la Federación Sindical Mundial, FSM, y nos sumamos, a la declaratoria del día mundial del jubilado y su celebración el primero de octubre, y demás tareas.

Expresamos nuestro vehemente respaldo a las propuestas de reforma pensional elaboradas por la OCP y la CPC, ya que apuntan a la generación de este derecho a la totalidad de los trabajadores y la población colombiana.

Continuamos exigiendo a los sectores reaccionarios y mafiosos ligados a la oligarquía tradicional, interesados en la perpetuación de la guerra y sus beneficios personales, el inmediato cese de asesinatos contra líderes sociales y firmantes de la paz, a quienes la VI asamblea les expresa su más sentida voz de solidaridad y apoyo.

Hacemos un llamado a las fuerzas armadas de Colombia a ratificar con obediencia la democracia del país y a contribuir en la consolidación de la paz cambiando su doctrina militar del enemigo interno para la guerra por una doctrina de convivencia pacífica.

***Llamamos al conjunto del movimiento pensional confederado e independiente a propugnar por la unidad, a fortalecer las organizaciones existentes.***

Enviamos nuestro mensaje de acompañamiento y solidaridad a todos los sectores sociales en lucha por sus derechos, al movimiento sindical, hermanado en la lucha por los derechos pensionales; a los pensionados de TELECOM, y a sus extrabajadores a quienes han negado este derecho, juntos víctimas de la neoliberal política privatizadora; a los indígenas, las minorías étnicas, la población LGBTIQ+ y a todos los oprimidos en nuestra patria.

En igual sentido, un saludo de acompañamiento a los familiares de los afiliados y amigos fallecidos Víctimas del COVID-

19 y otras enfermedades en el lapso transcurrido entre la V y la VI asamblea.

Llamamos al conjunto del movimiento pensional confederado e independiente a propugnar por la unidad, a fortalecer las organizaciones existentes y evitar aumentar la dispersión con la creación de nuevos aparatos gremiales o políticos que solo servirían para alimentar apetitos personales o de grupo y constituirían en actos divisionistas contrarios a los intereses pensionales.

Finalmente, extendemos una invitación a los medios alternativos a reproducir la presente declaración.

**¡VIVA LA UNIDAD  
PENSIONAL Y POPULAR!  
... ¡VIVA! ¡VIVA! ¡VIVA!  
¡VIVA LA ORGANIZACIÓN  
COLOMBIANA DE  
PENSIONADO OCP!...  
¡VIVA!**

**INTEGRANTES DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA NACIONAL OCP**



Purgando el manzano



## CARICATURAS



## MENSAJE PARA LOS PENSIONADOS

**¡Es falso que la Reforma Tributaria empobrecerá a los pensionados!**

Solo el 0,2% de los pensionados serán gravados por el impuesto de renta, es decir quienes reciben pensiones mayores a \$10.000.000 de pesos mensuales.

**¿Le han dicho que a partir de los \$5,6 millones le cobrarán renta? ¡Falso!**

Esos \$5,6 millones de pesos serán exentos de cualquier renta y los restantes \$4,4 millones tendrán 0% de impuesto a la renta.

Si usted es pensionado y recibe menos de \$10.000.000 mensuales **no tendrá que pagar ningún impuesto por su pensión.**

